
Kanalreinigung  
   
Aktuell werden die Abwasserkanäle in unserer Ortsgemeinde durch den Abwasserbetrieb der 
Stadt Bad Kreuznach gespühlt. Die Arbeiten werden noch einige Tage andauern. Mir wurde 
zugetragen, dass nach dem Öffnen und Reinigen der Schachtabdeckungen einige von diesen 
nun laut klappern wenn ein Fahrzeug darüber fährt. Ich bitte daher um Meldung an welchen 
Stellen nachgebessert werden muss, bitte unbedingt unter Angabe von Straße und 
Hausnummer. Die Info können Sie direkt an mich, aber auch an einen meiner Beigeordneten, 
ein Mitglied des Gemeinderats oder einen Mitarbeiter der Ortsgemeinde geben. Vielen Dank 
für Ihre Mithilfe.  
   
Andrea Silvestri  
Ortsbürgermeisterin  
 


